

TNI-Polri Dukung Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Desa Wangunjaya Ikut Tanam Jagung Bersama Warga

Ciamis - CIAMIS.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 7, 2025 - 10:03



Ciamis – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional yang menjadi prioritas Presiden RI Prabowo Subianto, Bhabinkamtibmas Desa Wangunjaya AIPTU Yayan Nuryadin bersama kelompok tani Sejahtera Dusun Sengkong, didampingi BPPP Kecamatan Cisaga, Pemerintah Desa Wangunjaya, dan Pendamping Desa Wangunjaya, melaksanakan kegiatan penanaman jagung

jenis BISI 18 di lahan Perum Perhutani Blok Kadubandung seluas kurang lebih 1 hektare. Kamis (6/2/2025)

Program ini didanai melalui Dana Desa Tahun Anggaran 2025 dan bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan masyarakat serta kesejahteraan petani di Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis. Kehadiran Polri dalam kegiatan ini menunjukkan bahwa aparat keamanan tidak hanya bertugas menjaga stabilitas, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Masyarakat menyambut baik keterlibatan TNI-Polri dalam program ini. Salah satu petani, Asep (45), mengungkapkan apresiasinya terhadap perhatian pemerintah dan kepolisian dalam mendukung sektor pertanian.

"Kami merasa lebih termotivasi untuk bertani karena ada dukungan dari kepolisian dan pemerintah. Semoga hasil panen nanti bisa meningkatkan kesejahteraan petani dan mendukung ketahanan pangan nasional," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cisaga IPTU Aceng Narayana menegaskan bahwa Polri akan terus hadir di tengah masyarakat untuk mendukung program-program pemerintah, termasuk di sektor ketahanan pangan.

"Kami berkomitmen untuk terus bersinergi dengan berbagai pihak dalam mendukung program ketahanan pangan. Dengan adanya keterlibatan Polri, kami berharap petani semakin termotivasi dan hasil pertanian di Kabupaten Ciamis meningkat," jelasnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan, dengan adanya sinergi antara pemerintah, TNI-Polri, dan masyarakat, program ketahanan pangan nasional dapat berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat bagi kesejahteraan rakyat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,